

MENÚ / SECCIONES

- Inicio
- Información General
- Política
- Sociedad
- Cultura
- Deportes
- **Tecnología**
- Columnistas
- Internacionales
- Actividad Social
- Obituario
- Tribuna Libre
- Clasificados
- Fotos
- Contacto

VIDEO DEL DÍA



Consulte nuestros planes y tenga presencia en la web.

Llámenos al 4542 4480

Exitoso concurso de robótica organizó CTC Colonia

Lunes, 10 de Octubre de 2011 13:59 EL ECO

[Tecnología - General](#)

Usar puntuación: ○○○○○ / 0

Malo ○ ○ ○ ○ ○ Bueno

PUNTUAR

COMPARTIR



Instituto Tecnológico CTC Colonia

El pasado sábado 27 de agosto el Instituto Tecnológico CTC Colonia, con el apoyo académico de la Universidad ORT Uruguay, organizó el 2do. Concurso Departamental de Robótica Aplicada a la Enseñanza

Secundaria.

Este año el evento contó con la colaboración del Liceo Nº 2 de Carmelo, el que auspició como anfitrión brindando su apoyo e instalaciones para el desarrollo de la competencia. Participaron del evento los Liceos de Nueva Helvecia, Colonia, Carmelo y la UTU de Colonia.

El objetivo del proyecto RAES es la difusión de las nuevas tecnologías entre los jóvenes mediante una actividad de trabajo en grupo sobre la plataforma de desarrollo de Robots LEGO Mindstorm NTX. La competencia consiste en aplicar conocimientos y habilidades en el área de Física, Matemática y Lógica, donde los alumnos, mediante la programación de los robots, buscan sortear diferentes obstáculos y anticiparse a la solución de problemas definidos en las dos pruebas que se plantean (laberinto y pista con obstáculos).

Felicidades a todas las instituciones y sus participantes por el interés demostrado en la formación – previa al evento – y las habilidades demostradas en la propia competencia.

Al finalizar la jornada, los directores del Instituto Tecnológico CTC, Gustavo Erramouspe y Marcelo Bieito, entregaron los premios que consistieron en placas de reconocimiento para los tres equipos ganadores y becas de estudio aplicables a las carreras técnicas de Universidad ORT que se dictan en Colonia y Rosario para todos los participantes de la competencia.

Los resultados fueron: 1er. puesto para la UTU de Colonia, 2do. puesto para el Liceo de Nueva Helvecia y 3er. Puesto para el Liceo de Carmelo.



NOTICIAS DEL MUNDO

HOROSCOPO



ACCESO USUARIOS

IWSS Security



USUARIOS CONECTADOS

Tenemos 132
invitados conectado(s)

Para finalizar la jornada, el Catedrático de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Uruguay, ingeniero André Fonseca, realizó una charla sobre el "Robot-Tejo", un proyecto de tesis de un alumno de dicha Universidad para el diseño de dos robots que tienen la capacidad de competir uno contra otro en una cancha similar a la del juego del Tejo.

La Competencia Nacional de Robótica se realizará el próximo 15 de octubre en el Liceo N° 35 (IAVA) de Montevideo. Por nuestro Departamento participarán los equipos que compitieron en el evento de Carmelo, sumándose los liceos de Juan Lacaze y Tarariras.

[Próximo >](#)

Nombre de usuario

Contraseña

Recordarme

INICIAR SESIÓN

- [¿Olvidó su contraseña?](#)
- [¿Olvidó su nombre de usuario?](#)
- [Regístrese aquí](#)

COLUMNISTAS ▲



[Marciano Durán](#)



[Carlos María Domínguez](#)



[Ignacio Martínez](#)



[Hernán López Echagüe](#)



[Mercedes Rosende](#)



[José L. Pittamiglio Olmedo](#)



[Jorge López](#)



[Maximiliano García](#)



[Daniel Roselli](#)